
 

证券代码：300426                                   证券简称：唐德影视 

浙江唐德影视股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                      编号 2015-002 

投资者关系 

活动类别 

√特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他                            

参与单位名称及

人员姓名 

摩根士丹利华鑫基金管理有限公司：徐达（基金经理助理） 

申万宏源证券股份有限公司研究所：牟晓凤（传媒行业分析师） 

信诚基金管理有限公司：单慧金（股票投资分析师） 

嘉实基金管理有限公司：刘晗竹（投资经理助理） 

银华基金管理有限公司：陈梦舒（研究员） 

时间 2015年 4 月 21 日 14:00-15:30 

地点 北京市海淀区花园路 16号唐德影视二楼会议室 

上市公司接待人

员姓名 

李兰天（董事会秘书、副总经理），王婷婷（证券事务代表），

黄骁睿（副总裁助理） 

投资者关系 

活动主要内容介

绍 

一、公司制作团队是否以电视剧制作为主? 

公司在成立之初，制作人员均为电影人。公司基于当时电

影市场较小，影片的投资、制作风险较大的考虑，决定公司的

业务先立足于电视剧投资、拍摄。近年随着公司的发展与电影

市场的爆发，公司参与投资、制作、发行、引进了多部电影，

取得不俗的成绩。今后公司将根据发展计划，逐步加大对电影

制作的投入。 

二、公司未来发展的设想 

公司今年计划新开 4至 5部电视剧，2部电影。其中 2部

电视剧已经拍摄完毕，进入后期制作。公司今年投入巨资拍摄



 

的电影《绝地逃亡》，由中美团队合力制作，公司负责该剧的

发行并参与全球分账。 

公司今年二、三、四季度拟再开拍 2至 3部电影。同时，

公司今年拟扩展电视栏目剧，目前正在积极筹备中。 

当前好莱坞几大制造公司目前很乐意与中国影视公司开

展合作。公司目前产业链比较完备，拥有电影、电视剧，制作、

发行等多个专业团队。未来将与国外影视公司开展更多的交流

与合作。 

三、公司和赵薇、范冰冰等明星演员除了持股关系外，后

续是否会有更紧密的合作关系？ 

公司正在与知名艺人就如何进行更深度的合作进行商讨，

未来双方会有更多形式以及更紧密深入的合作。 

四、目前影视公司越来越多的与互联网在营销、渠道等方

面融合，例如华谊、华策都与 BAT纷纷合作开拓未来电影市场，

我们公司未来影视业务在与互联网的融合方面将有哪些考

虑？ 

公司自 2014 年开始即与工商银行容易购网络平台开展合

作。 

公司及公司管理层一直关注各种类型的业务形态发展，也

对各种新业务模式与合作持开放态度。 

公司认为，影视剧的价值更多体现在大 IP 值。如《武媚

娘传奇》手机游戏官方授权给芒果娱乐运作，公司收取授权费

及提成费。公司将继续动态关注互联网的发展并探讨互联网行

业与影视行业开展更多合作的可能。 

五、公司如何与电视台开展合作？ 

公司的许多项目从剧本阶段就已经收到电视台的关注,根

据市场的需要,我们也十分重视电视台的意见.项目进入拍摄

阶段,我们会邀请各电视台的购片人员进行探班,使有购买意

向的电视台进一步了解项目的质量,进而增加预购的可能性.



 

由于公司的制作能力得到许多电视台的认可,我们也得到了越

来越多的制作订制剧的机会. 

电视剧《武媚娘传奇》发行时即考虑到一剧二星改革因素

的影响，以独家播映的形式卖给电视台，由湖南台独家首轮播

映，浙江台追播。一剧四星时代公司需要跟多家电视台协商，

一剧两星的改变从一定程度上来说节省了公司与电视台的沟

通成本。公司将坚持制作精品影视剧的战略，为广大观众打造

脍炙人口的节目。 

六、公司目前的业务制作流程 

公司将影视剧业务分三部分进行集中管理，分别由策划管

理中心、制作管理中心与营销管理中心三个中心负责相应的流

程，形成流水线运作模式。公司目前有 7个制片人，其中一多

半既是公司的员工，也是公司的股东。一个制片人一年参与三

个项目没有问题。未来公司也将根据公司发展的需要继续优化

公司的业务结构以及业务流程。 

七、公司如何看待与明星演员等核心人员的签约问题？公

司的业绩是否会倚重于明星演员？ 

市场上有观点认为公司的业绩过于依靠范冰冰等明星演

员。实际上公司签约明星演员，是基于公司与演员互惠互利的

基础，双方是相互依存的关系。 

范冰冰早年与公司合作过《胭脂雪》、《金大班》等剧，中

间个别年份没有与公司合作拍摄影片，但公司同样制作发行了

多部优秀的作品。 

公司今后会继续通过业务合作的方式与更多优秀的编剧、

导演及演员签署合作协议，汇聚更多的行业精英。 

公司有自己的投资评估系统，并非所有范冰冰、赵薇等明

星演员拍摄的影片公司都会跟投。目前公司重心仍是希望先把

内容做好。 

八、公司在定位、战略、资本市场上是否会与同行业公司



 

存在差异性？ 

公司从一开始就认为影视行业的成功依赖于优秀人员的

共同努力，丰厚的资本实力只是目前成功的众多因素之一。公

司为明星演员定制了众多的剧本，通过为演员提供更周到、细

致的服务，从而与对方建立更为紧密的信任与合作关系。公司

出品的项目，在内容的品质上一向有口皆碑。 

公司董事长及其他高管多年来积累的丰富的行业资源与

人脉，是公司未来发展的一个重要保证。 

对一个电视剧或影片项目来说，最重要的是制片人，公司

与制片人极其稳定的合作关系，保障了公司对项目的把控能力

以及运作本身的稳定性。相比同行业公司相比，公司基于与制

片人之间紧密的合作关系，对整个项目具有更强大的把控能

力。 

由于当前行业竞争非常激烈，公司将继续从创意与人才两

个重点入手，持续增强公司的竞争能力。 

九、公司从成立发展到现在的规模，再从现在的规模进一

步发展，是否会遇到哪些发展的瓶颈？ 

公司没有采用行业常用的制片人工作室制，而采用三个管

理中心的运作模式，是基于保证对项目的把控能力，着力打造

精品电视剧及影片。公司在加大对电影投资力度的同时,也保

证每年精品电视剧的产量。就目前来说，公司还是着重于对内

容方面的投入。 

公司目前对电视剧栏目、游戏、衍生品都在进行积极的探

索，希望能在年内有具体的方案能公布出来。 

十、明星演员在寻求合作时，更看重公司的哪个方面？ 

拍摄一部电视剧或影片的片酬的收入其实只占明星演员

个人收入的一部分。明星演员在寻找公司合作时，更多会考虑

与之合作的公司能否为其提供更细致周到的服务，是否能为其

提供更好的项目，是否能为其提升知名度与影响力。 



 

十一、公司认为自身具有哪些优势？ 

公司在多年的实践过程中从题材立项到最终销售，每个环

节都总结出了对应的管理制度，最大限度的规避投资风险。 

十二、目前公司拥有多少剧本资源 

公司拥有的可随时投拍的剧本储备丰富。公司与北京中文

在线文化传媒有限公司签署了《影视战略合作协议》，由其定

期向本公司提供可改编为影视剧的小说等文学作品。 

今年公司投资的电视剧还将以古装剧为主。今晚公司制作

的电视剧《铁甲舰上的男人们》将在中央八套首播。 

十三、互联网视频是未来的发展方向，公司是否有所布

局？ 

目前有不少网络平台寻求与公司合作定制剧目。公司将根

据发展的规划考虑对网络剧的投入资源。 

十四、公司是否有市值管理的计划 

公司管理层对公司业绩等都有考虑，但截至目前还没有任

何与此相关的活动。 

十五、公司未来计划开展的栏目属于哪种类型？ 

今年下半年将退出原创的带有公益元素并由业内知名明

星参与的栏目节目。 

十六、公司对海外市场的发展有哪些安排？ 

公司电视剧及影片的海外发行最早是通过代理公司进行

销售，未来公司计划建立自己的团队负责项目的海外发行工

作。 

 

接待过程中，公司接待人员与投资者进行了充分的交流与

沟通，严格按照有关制度规定，没有出现未公开重大信息泄露

等情况，同时已按深交所要求签署调研《承诺书》。 

附件清单 

（如有） 
 

日期 2015年 4月 21日 



 

 


